

**Venez découvrir et expérimenter
la Méditation dans la Tradition Chrétienne**

Journée OASIS

VENDREDI 24 MAI 2024

9h30 – 16h

Au Bartèu

1435 avenue de la Roche 04310 PEYRUIS

Cette journée sera l'occasion de remonter aux origines de cette méditation que nous ont transmis les Pères du désert. Nous verrons également en quoi cette forme de prière ancienne a sa place aujourd'hui dans la Tradition Chrétienne et nous l'expérimenterons en donnant au Silence une place centrale

La journée se déroulera en alternant enseignement, pratique, temps libre et échanges autour de cette forme de prière : ensemble nous déterminerons la répartition des différents temps

L'Eucharistie sera célébrée au cours de la journée

Nous partagerons le repas avec ce que chacun(e) aura apporté

La journée sera animée par Elisabeth IMBERT, coordonatrice des groupes de méditation chrétienne à Marseille.

« La méditation est le moyen très simple par lequel nous nous mettons peu à peu en paix avec nous-mêmes, afin d'être capables d'éprouver la Paix de Dieu en nous » (*John Main, moine Bénédictin*)



Inscription souhaitée : contact@lebarteu.fr
06 95 08 68 33

Participation aux frais : 5€